

AnguLAB celebra su gran final y premia a la mejor idea con hasta 5.000 euros

Ceuta, 14 de marzo de 2025. — La primera edición de la iniciativa de Ceuta Open Future AnguLAB ha llegado a su fase final con un evento en el que los proyectos finalistas han presentado sus ideas ante un jurado.

Esta iniciativa, impulsada por el Gobierno de Ceuta a través de Procesa y Telefónica, en colaboración con la Universidad de Granada en Ceuta, busca fomentar la innovación y el emprendimiento entre estudiantes, docentes e investigadores.

El evento final, celebrado ayer 13 de marzo en El Ángulo, comenzó con la presentación de los proyectos a cargo del mentor Emilio Solís, quien ha acompañado a los equipos durante todo el proceso de formación y mentorización.

Los proyectos seleccionados:

NEXXUM es una iniciativa social que busca fortalecer la ciberprotección de las personas en Ceuta a través de una tienda benéfica que lo financia de forma sostenible. Los beneficios obtenidos se destinarán a dar apoyo a las cibervíctimas, a la prevención de la cibervictimización y a la concienciación sobre los riesgos vinculados con la ingeniería social en la era digital. Se impulsarán también por medio de los beneficios de la tienda, campañas educativas dirigidas a la comunidad para fomentar un uso racional y seguro de las redes sociales y minimizando daños y amenazas colaterales.

A través de esta acción combinada, NEXXUM pretende contribuir a la creación de un ecosistema digital más seguro y solidario en la Ciudad Autónoma de Ceuta.

CEUTAGRO es un proyecto de agricultura vertical e hidroponía dedicado a producir hortalizas frescas en el mismo corazón de Ceuta. Nuestra iniciativa surge ante la necesidad de contar con una oferta local que reduzca la dependencia de las importaciones y garantice la frescura de los alimentos. A través de cultivos altamente eficientes, optimizamos el uso del agua y la energía, ofreciendo a los consumidores productos de origen inmediato, con trazabilidad asegurada y un menor impacto medioambiental.

Gracias a este modelo, CeutAgro se convierte en un aliado para comercios y

restaurantes que apuestan por ingredientes de calidad y proximidad. Al contar con un sistema de producción cercano, estos establecimientos reciben productos cosechados casi al instante, evitando largos tiempos de transporte y conservando sus propiedades nutritivas. Con ello, CeutAgro no solo impulsa la economía local y la soberanía alimentaria, sino que también promovemos prácticas sostenibles y fomentamos una cultura de consumo responsable en Ceuta.

Tras una evaluación detallada, el jurado otorgó el premio ganador a CeutAgro, el proyecto de Milagros Gallegos Centeno, que recibirá una ayuda de hasta 5.000 euros para continuar con su desarrollo y convertir su idea en un proyecto empresarial viable. Además, ambos finalistas recibieron un reconocimiento por su esfuerzo y dedicación durante todo el proceso.

AnguLAB no se detiene aquí. La iniciativa continuará con sesiones de mentorización personalizadas para seguir apoyando a los participantes en la evolución de sus ideas, consolidando así su apuesta por el talento y la innovación en Ceuta.

Sobre AnguLAB

AnguLAB es un programa diseñado para transformar ideas innovadoras del entorno universitario en proyectos con potencial de mercado. A través de una metodología práctica basada en talleres y mentorías, brinda a los participantes las herramientas necesarias para validar y desarrollar sus modelos de negocio, fomentando el emprendimiento tecnológico y la creación de nuevas oportunidades en el ecosistema local.

Para más información, visita ceuta.openfuture.org